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荃灣區中學暨制服團體升旗禮暨大會操 

 

公務員事務局局長羅智光致辭全文 

 

鍾偉平主席（荃灣區議會主席）、朱德榮執行主席（荃灣各界慶祝國

慶籌委會執行主席）、各位嘉賓、各位隊員： 

 

  大家好！很高興出席由荃灣各界慶祝國慶籌委會及荃灣民政事

務處聯合舉辦的「荃灣區中學暨制服團體升旗禮暨大會操」，與各位

一同熱烈慶祝中華人民共和國成立六十九周年。我對荃灣區特別有親

切感，因為早在三十多年前我便曾在荃灣大會堂及荃灣民政事務處工

作，在區內留下過不少足跡和美好回憶。 

 

  去年，我曾應邀並準備好出席同樣在九月底舉行的升旗禮暨大會

操，豈料當日天公不造美，活動被逼取消。那場大雨當然不會沖淡我

對荃灣的感情，也不能帶走我對出席升旗活動的期盼。因此，當我今

年接獲鍾主席的邀請時，便欣然應邀，同大家再續「前緣」。 

 

  今天，我很高興看見操場上各位隊員充滿朝氣，興致勃勃地參與

升旗禮，昂首闊步地進行步操，而且隊形整齊、精神抖擻，可見各位

隊員確實花了不少時間認真排練，各位的投入及付出實在值得嘉許。 
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  今日參與升旗禮暨大會操的團隊，都是以服務社群、救急扶危、

協助維持社會秩序為宗旨，與政府服務市民大眾的理念是一致的。我

對大家的積極參與，以及為社會所付出的努力，表示衷心的讚賞。希

望大家可以保持這顆為社會服務的心，繼續發光發熱。 

 

  青少年是社會的棟樑、國家的財富及世界的未來。一直以來，特

區政府十分重視和關心青少年的成長，本屆政府更會致力做好與青年

「三業三政」相關的工作，即關注青年的學業、事業及置業，並鼓勵

青年議政、論政及參政。 

 

  在出任公務員事務局局長後，我曾先後到多區探訪。除了和各區

的區議員會面外，更親身和年青人交談，了解他們的想法和需要。我

感受到香港的青年人滿懷理想，對未來充滿信心。而隨著國家自四十

年前改革開放以來，在社會及經濟發展各方面取得驕人的成就，在國

際間的地位和影響力與日俱增，青年人亦對身為中國人而感到自豪。

我相信在廣深港高鐵香港段開通和港珠澳大橋啟用後，加上粵港澳大

灣區的建設，香港和內地的交流和聯繫會更為密切，可探索的機遇將

會更多。我希望青年人能夠把握機會，力爭上游，立足香港，心懷祖

國，面向國際，為香港、為國家的未來發展作出貢獻。 
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  荃灣區在各政府部門、區議會及各地區領袖的努力下，已成為和

諧社區的典範。今日大家聚首同賀國慶，實在是一個非常有意義的活

動。我謹此向參與籌辦今日這個活動的人士及團體致以衷心的感謝，

並祝願荃灣各界慶祝國慶籌委會籌辦的各項活動圓滿成功。 

 

  最後，我祝願祖國國運昌隆，香港安定繁榮，各位身體健康、家

庭幸福。多謝各位。 


